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Dies ist eine reine Selbsterfahrung die ich damals geäußert habe. Ebenso in dem 
aktuellen Post mit der Frage „Ob man eines der Symptome kennt“ habe ich absolut in 
keinster Weise deklariert, dass es allen helfen würde. Meine Tochter war als 
Frühchen häufig stark krank & uns hat es damals so sehr geholfen. Hier & auch 
sonst erzählen wir lediglich von unseren eigenen Erfahrungen. Ich verspreche nicht 
in einem Wort das „man“ damit nie wieder krank werden würde. Wie schon vorab 
geschrieben sind auch wir seit Weihnachten dauerkrank. Auch das kommunizieren 
wir offen & deutlich. 
 
Es tut mir leid wenn dies missverstanden wird. Dann nehme ich die Story gerne 
heraus. Dennoch darf ich frei äußern, wenn ich ein Problem hatte das ich für mich 
gelöst habe. Dies tun unzählige Menschen jeden Tag. Und daran ist nichts 
Verwerfliches. Ich sage genauso das meine Tochter aktuell Antibiotika bekommt und 
es ihr wieder super gut geht & sie lachend umherläuft. Auch dies ist meine eigene 
Erfahrung. Nicht mehr & nicht weniger. 
 


